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Farmaci per animali venduti nelle farmacie di Torino dal 2012? L'iniziativa è un'invasione di 

campo, una pura operazione speculativa con una massiccia dose di demagogia. E' la replica di ANMVI 

all'iniziativa Farmacie comunali Torino spa.  

L'amministratore delegato di Farmacie comunali Torino spa, Gabriele Cavigioli, ha annunciato che "farmaci 

e parafarmaci per animali, a prezzi contenuti, saranno presto in vendita nella farmacie comunali. 

"Ci siamo accorti - ha detto Cavigioli in una dichiarazione diffusa nella tarda serata di ieri - che sempre un 

maggior numero di anziani, proprietari di animali da compagnia, tende a rinunciare al proprio sostentamento 

a favore delle cure per i piccoli amici, con costi talvolta molto elevati". "Per questo - ha spiegato - stiamo 

formando il personale e ci stiamo organizzando per avere farmaci generici veterinari organizzando, 

all'interno delle farmacie, aree vendita attrezzate"." 

La Spa delle Farmacie Comunali ha anche fatto il bilancio dell'attività delle 34 farmacie comunali di Torino. 

Per l'anno in corso, la Società prevede un fatturato di 57 milioni di euro con un utile netto di 400.000 euro. 

Nel 2008, l'ultimo anno in cui le farmacie operavano nell'ambito dell'Azienda farmacie comunali, il fatturato 

era stato di 38 milioni, con un utile di 60.000 euro.  

L'ANMVI ha ribadito la propria posizione sulla dispensazione del farmaco da parte del medico veterinario, 

che oggi continua ad essere una mezza misura, ammettendo fra anacronistiche riserve, che il medico 

veterinario possa consegnare al cliente/proprietario di animali non produttori di alimenti solo la confezione di 

inizio terapia. 

 

http://www.torinotoday.it/cronaca/farmaci-veterinari-animali-farmacie-torino.html

